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■外環オープンハウスアンケート結果 
 

◇会場名：世田谷区 喜多見７丁目常設会場 

◇日 時：平成 26 年 1 月 22 日（水）16:00～20:00 

◇来場者：79 人 

◇回答者：51 人 

◇アンケートの結果概要について 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

○ 土日にやってください。 
○ 平日では説明がぜんぜん聞けない。 
○ 説明会を設けること。 
○ 工事が開始された後、進行状況と周辺への影響についてのモニタリング結果を逐次公表してほしい。 
○ よく分らない。文書の質問への答は文書で出してほしい。 
○ 立杭の作業クレーンに排気塔の位置を示す目じるしを設置してほしい。 
○ 進行にしたがって逐次住民に情報を早めに知らせてほしい。 
○ 大変丁寧な対応を頂き有難うございました。 
○ 常にスケジュールが確認出来るようにして欲しい（工事）。 
○ 機能補償道路について、生活している者の意見を沢山取り入れ、安全・安心に、穏やかに暮らしていける様、

考えて欲しい。 
○ 一日も早い開通を期待しております。 
○ 1日だけではなく 2～3日連続オープンしてほしい。 
○ 計画の進捗に合わせ都度情報開示を願いたい。 
○ （オープンハウスもいいが）トンネルの上にあたる住人には個別に事業者側からの説明があるべき。 
○ 時間を午前中にも作ってほしい。 
○ 開催の時間帯、曜日をいろいろ工夫してほしい。 
○ 交通のスムーズ化。 

 
○ 土の問題がなにもなかった。 
○ 模型にアクリルカバーがない方が実感が沸くと思いました。 
○ はっきり決定事項が出ていない。 
○ HP と同じものが多く、あまり新しいものがなかったので。 
○ データが無い。予定も明確でない。 
○ 職員により説明がしっかりしていただけた。 
○ 騒音防止対策や公害防止策が明示されていない。 
○ いったい私どもの土地、どうなるのです？ 

外環オープンハウスの展示内容についての印象 

性別 年齢 職業 

回答者属性 

今後の『外環オープンハウス』の運営に期待すること（複数回答） 
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○ 費用対効果の実証。 
○ 自分の土地にどのような建築制限がかかるのか具体的に教えて欲しい。 
○ １軒１軒、「あなたの家、土地にはこんな制限があるよ」と教えて欲しい。自分の土地にケチがつくのだから

そのくらいのことをして欲しい。 
○ 進行にあわせて時々開催して下さい。 
○ ほとんど隣接して今後居住しなければならないので外環のトンネル部迄の騒音や公害対策が万全にして戴き

たいと思っているも、その都度オープンハウスに来て確認するも、満足な解答が得られないのが残念。 
○ 適宜状況報告（公開）してほしい。 
○ 土地の環境がたもたれて、消音を願う。 
○ まだ本当の所はよく分からない。 
○ 家に住んで３０年経つが外環の問題がまだよく決まっていないのがあり、長くかかるものだと思った。３０

年前に説明会に聞きに行った(三鷹の立教学院であった）。 
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今後必要な情報について 

その他自由意見 

地域の課題について 


